

Gobierno cubano ratifica compromiso con protección de derechos humanos (+Tuit)



La Habana, 1 abr (RHC) El canciller Bruno Rodríguez ratificó este 1 de abril, en La Habana, el compromiso de Cuba con la promoción y protección de todos los derechos humanos.

En su cuenta @BrunoRguezP de la red social Twitter escribió:

[#Cuba](#) ratifica su compromiso con la promoción y protección de todos los derechos humanos -indivisibles e interdependientes- para todos los seres humanos, sobre bases universales, objetivas y no discriminatorias. | [#DDHHCuba](#) [#DDHH](#) [#Cuba](#) pic.twitter.com/xmebTQeLL3

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [1 de abril de 2019](#)

En otro tuit, el jefe de la diplomacia cubana lamentó que en algunas ocasiones el tema de los derechos humanos se manipule con fines políticos.

Enfatizó que el gobierno de la mayor isla de Las Antillas se opone a la selectividad, los enfoques punitivos y los dobles raseros en el tratamiento de los derechos humanos.

En mayo del pasado año, la nación caribeña llegó al Examen Periódico Universal (EPU) de derechos humanos con avances y logros reconocidos a nivel mundial en salud, educación, cultura y participación en instrumentos internacionales que rigen este tema.

Durante los últimos cinco años, etapa sobre la que la isla rindió cuentas en el ejercicio del EPU en Ginebra, son varios los logros.

El examen periódico constituye un mecanismo al que se someten en igualdad de condiciones los 193 Estados miembros de la ONU, y marca en buena medida la diferencia del Consejo de Derechos Humanos respecto a la Comisión de igual nombre. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/187303-gobierno-cubano-ratifica-compromiso-con-proteccion-de-derechos-humanos-tuit>



Radio Habana Cuba